


www.cdmx.info

MENSAJE POLÍTICO

Mauricio Tabe rebasa a Morena por la izquierda

Por Alejandro Lelo de Larrea

Literal: el panista Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, rebasó a Morena por la izquierda en el tema de la elección judicial, pues sin incurrir de manera evidente en campaña anticipada -salvo que eventualmente la autoridad electoral dijera lo contrario-, candidatos a jueces y magistrados se hacen visibles desde ya ante la opinión pública, en los foros abiertos que organizó, llamados "Jueces por la libertad".

Su exposición será menor a la que han tenido las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loreta Ortiz, quienes son candidatas a repetir en el cargo, y hace unos días el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) consideró que no habían incurrido en campaña anticipada, precisamente también por promoverse y opinar para la elección judicial.

Tabe es el único panista que desde el año pasado -incluso antes de que se aprobara la reforma judicial-, tenía claro que sí iba a darse esa modificación constitucional. Por eso, a la par de criticar el modelo se puso a trabajar en armar su propia estrategia para evitar que Morena se lleve carro completo con todos los jueces y magistrados, tanto federales como locales.

Por la fuerza que tiene el PAN en la zona de Miguel Hidalgo y otros puntos de la CDMX como Benito Juárez, Coyoacán, Álvaro Obregón y Cuauhtémoc, incentivar la participación de sus electores a favor de candidatos a jueces y magistrados específicos, les da la posibilidad de tener también a quienes son cercanos a ellos. Igualito que Morena.

Tabe entendió muy bien y con buena antelación que esta elección no se trata de una contienda en que se van a elegir los mejores perfiles de jueces y magistrados, sino los que obtengan más votos en las urnas. El

panista decidió jugar con esas reglas porque no quiere irse en blanco.

"No nos vamos a quedar de brazos cruzados, no nos vamos a hacer a un lado de un tema público, vamos a participar en términos de lo que establece la ley. Aunque no nos guste la reforma es importante no ser sólo espectadores sino por el contrario, se dé la batalla pública para que más gente participe y se involucre para evitar que se convierta en una designación desde el oficialismo", dice el alcalde.

En esta lógica se ha movido Tabe en todo el país, en su calidad de coordinador nacional de alcaldes del PAN, organización que aglutina más de 100 ediles de ciudades importantes.

En aquellas, como en la Miguel Hidalgo, van a organizar los foros abiertos "Jueces por la libertad" en que participarán sus candidatas y candidatos al Poder Judicial, para que presenten su programa de trabajo ante las y los vecinos. "No se le pondrá el dedo a nadie", dice Tabe. Según él, de lo que se trata es de que haya información suficiente sobre el proceso ni sobre los candidatos.

Esto no gustó a los legisladores de Morena, quienes el domingo en su "chilanguera" se lanzaron contra Tabe, a quien le exigieron rendir cuentas ante el Congreso de la CDMX por lo que calificó el diputado morenista Alberto Martínez Urincho como el "uso de recursos públicos en campaña ilegal de promoción de candidatos al Poder Judicial, violentando flagrantemente todas las disposiciones vigentes de la Ley Electoral".

Tabe se vio más audaz que todos en el PAN y ante morenistas, a quienes rebasó por la izquierda y con sus reglas del juego, para también tener a sus jueces y magistrados aliados. Más que atacar, en Morena se deberían aplicar y no incurrir en exceso de confianza. Lo veremos.